

**Kundennr: 756817**

Auftrag: 1763437, Motiv: 001

Stand: 29.07.2005 um 13:39:58

Art: G, Farben: C M Y K



*Dieser graue Rahmen gehoert nicht zur Anzeige*



## IHR PARTNER FÜR HAUSTECHNISCHE ANLAGEN



Als die Firma Haas und Partner Haustechnik GmbH vor nunmehr 5 Jahren die neuen Geschäftsräume in Warngau Birkerfeld bezog, konnte das Unternehmen bereits auf eine 25-jährige Firmengeschichte im Landkreis Miesbach zurückblicken.

Karl Mühleisen gründete im Jahr 1948 die Firma Mühleisen GmbH in der Holzkirchner Wallbergstrasse.

1979 übernahm Dipl. Ing. Waldemar Haas den Betrieb und entwickelte ihn zu einem leistungsstarken Unternehmen für die Bereiche Heizung, Lüftung und Sanitärtechnik.

Die Räumlichkeiten in Holzkirchen boten Ende der neunziger

Jahre keine Möglichkeit mehr zur Expansion.

So siedelte sich das mittelständische Unternehmen zur Jahrtausendwende im Warngauer Gewerbegebiet Birkerfeld an.

Den Vorteil für den Kunden seines Betriebes sieht der Firmeninhaber darin, dass man Sanitär - Heizung - Lüftung - aus einer Hand anbieten kann. Von der Projektierung bis zur Ausführung liefert das Unternehmen alles, was zur Haustechnik gehört. Dazu arbeiten Waldemar Haas und seine Mitarbeiter mit angesehenen Architektur- und Ingenieurbüros zusammen. Mit Sohn Michael, der seit 1. April des vergangenen Jahres im elterlichen Betrieb tätig ist, hat

die Firma Haas + Partner GmbH einen weiteren kompetenten Ansprechpartner an Bord. Michael Haas ist als Versorgungstechnik-Ingenieur für Projektierung und Planung verantwortlich.

Wenn es um Heizungsanlagen geht, bietet das Unternehmen das gesamte Spektrum der unterschiedlichen Wärmeversorgungs-techniken an. Ob Zentralheizungsanlagen mit Brennwertgeräten und den dazugehörigen Abgasanlagen, Öl-Niedertemperatur-Heizungsanlagen oder Fußboden- und Wandheizungen, alle modernen Systeme sind im Angebot. Dazu gehören natürlich auch Solaranlagen und Wärmepumpen für den umweltbewussten Kunden.

Bei den sanitären Anlagen projektiert und erstellt die Firma neue Bäder, modernisiert aber auch bestehende, ältere Ausführungen. Durch Schwimmbadanlagen und Küchen, aber auch die Erstellung von Lüftungs- und Klimasystemen, wird das vielseitige Angebot des Unternehmens ergänzt.

Ein großer Teil der Kunden von Haas + Partner machen Kommunen aus. So erstellte das Team um Waldemar Haas z.B. die Haustechnik im Holzkirchner Rathaus, im Feuerwehrhaus und dem Rettungszentrum des Bayerischen Roten Kreuzes sowie im Warngauer Sportheim. Nicht nur in der Region, sondern auch in ganz Bayern schätzt man die Kompetenz des Dienstleistungsunternehmens. Beim Bau eines großen Münchner Altenheims war die Firma ebenso beteiligt wie bei der Erstellung der Fernheizung des Unternehmens Wacker Chemie.

Mehr als je zuvor sieht es Waldemar Haas auch als unternehmerische Pflicht, ständig neue Arbeitsplätze zu schaffen. Und nach dem Motto „Nur wer ausbildet, schafft Zukunft“, legt Waldemar Haas Wert darauf, sämtliches Fachwissen und die vielen wertvollen Erfahrungen nicht für sich zu behalten. Vielmehr möchte er engagierten jungen Menschen die Möglichkeit bieten, diesen Beruf zu erlernen.

Besuchen Sie Haas und Partner im Internet

<http://www.haasundpartner.de>  
(Text/Fotos: Petra Kurbjuhn)

Projektierung + Ausführung  
Heizung – sanitäre Anlagen  
Moderne Heizungssysteme  
Fernwärme  
Thermoval Fußbodenheizung  
mit Heizestrich  
Solaranlagen, Wärmepumpen  
Sanitäre Anlagen  
Bäder – Küchen  
Schwimmbadanlagen

**Haas + Partner  
Haustechnik GmbH**

Birkerfeld 34  
83627 Weyarn

**Telefon 0 80 24 / 9 17 22**

**Telefax 0 80 24 / 9 16 05**

**e-Mail: [Haas-und-Partner@t-online.de](mailto:Haas-und-Partner@t-online.de)**

**Internet: <http://www.haasundpartner.de>**

**5 Jahre Haas + Partner GmbH  
im Gewerbegebiet Warngau Birkerfeld**

